



GOBIERNO REGIONAL  
DEL CALLAO

# CALLAO

ORGULLOSO DE SER CHALACO

183°

ANIVERSARIO

AUTONOMÍA POLÍTICA DE LA  
PROVINCIA CONSTITUCIONAL  
DEL CALLAO

Año I, Edición N° 1, Agosto 2019

## Centro de Salud Materno Infantil en Pachacútec



Gobernador Dante Mandriotti; June-hyuck Cho, embajador de la República de Corea en Perú, y Hun Job Son, vicepresidente de Koica, develan la placa del nuevo Centro de Salud Materno Infantil Pachacútec Perú-Corea.



Autoridades recorren instalaciones de mejorado Centro de Salud.



Representantes de la República de Corea y del Gobierno Regional del Callao.

Miles de pobladores de Ventanilla disponen, desde el 17 de julio último, del amplio y renovado Centro de Salud Materno Infantil Pachacútec Perú-Corea, para recibir una mejor atención en los servicios de emergencia, centro obstétrico, atención de partos, sala de dilatación, diagnóstico por imágenes, módulo de tuberculosis, medicina general, odontología, laboratorio clínico, ecografías, entre otros.

La obra, que contó con el apoyo de la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (Koica), demandó una inversión superior a los 3 millones de dólares, de los cuales el Gobierno Regional del Callao aportó 899 mil 322 dólares, además de 134 profesionales, entre los que se encuentran médicos, enfermeras, personal técnico y administrativo.

El gobernador Dante Mandriotti agradeció el apoyo de la República de Corea que, a través de Koica, contribuye a mejorar la calidad de la atención a los pobladores de este populoso distrito, así como a fortalecer las acciones de promoción, prevención y recuperación de la salud.

Por su parte, el embajador de la República de Corea, June-hyuck Cho, y el vicepresidente de Koica, Hun Job Son, resaltaron la solidaridad del pueblo coreano con el peruano en este esfuerzo conjunto.

## Donan colchas y frazadas a más de mil familias



Con la finalidad de proteger a los habitantes del primer puerto ante el descenso de la temperatura, el Gobierno Regional del Callao donó colchas, frazadas y mantas a más de mil familias de 19 asentamientos

humanos de Pachacútec, en Ventanilla.

La donación de las colchas se inició en el asentamiento humano Oquendo, donde el gobernador regional, Dante Mandriotti, entregó mantas en el local comunal.

También se distribuyeron colchas a los adultos mayores del Centro de Atención Residencial (CAR) Cieneguilla, ubicado en la cuadra 34 de avenida Argentina. Los ancianitos recibieron con agrado la donación.

Otro lote de frazadas se entregó a las familias de los asentamientos humanos

ubicados en Lomas de Ventanilla, Ampliación Costa Azul, Valle Verde, Chavinillo, 8 de Diciembre, Sagrado Corazón, Luz y Paz, Las Flores y Ampliación 5 de Enero, donde se registran altas concentraciones de humedad en el ambiente.

Asimismo, las donaciones llegaron a la población vulnerable de los asentamientos humanos A4, Los Jazmines del Paraíso, Buena Vista 6 de Abril, 8 de Agosto, Mirador Santa Rosa, Cerro Gorila, Monte Sion, Cedros II Etapa, Lomas y San Pablo.



## Premian a los 12 colegios que ganaron desfile escolar



El desfile destacó por el paso marcial de los escolares.

En el marco de las celebraciones por el 183° aniversario de la autonomía política de la Provincia Constitucional del Callao, el Gobierno Regional del Callao premió a las 12 instituciones educativas que ganaron el Desfile Escolar Cívico-Militar por el 198° aniversario de la independencia del Perú, en una ceremonia realizada en

la explanada de la Fortaleza del Real Felipe.

Los colegios privados de primaria que recibieron gallardete fueron Junior César de los Ríos (primer puesto), Harry Sullivan (segundo puesto) y American High School (tercer puesto). Asimismo, los colegios particulares de secundaria

Junior César de los Ríos (primer puesto), Niño Jesús de Praga del Callao (segundo puesto) y María Reina de Corazones (tercer puesto). También fueron premiados los colegios estatales de primaria Virgen de Fátima (primer puesto), Antonio Raymondi (segundo puesto), ambos de Ventanilla, y Carlos Phillips del Callao (tercer puesto). Asimismo, los colegios de secundaria General Prado (primer puesto), Kumamoto Mi Perú (segundo puesto) y Sor Ana de los Angeles (tercer puesto).



Ganadores del primer puesto en el Desfile Escolar del Callao.

## Contrataciones transparentes con certificación antisoborno ISO 37001



Con la finalidad de mejorar la calidad y transparencia de sus contrataciones en el área Logística, el Gobierno Regional del Callao oficializó la contratación de la agencia consultora Cuality Corporation como la empresa responsable de la implementación, adecuación y certificación de la Norma Antisoborno o Norma ISO 37001:2016 para prevenir, enfrentar y mitigar actos de corrupción durante el período 2019-2022.

“Este es un día histórico para la región

Callao. Existe la voluntad y el compromiso de todos los gerentes de cambiar la imagen de nuestra institución. Sabemos que no es nada fácil cambiar una gestión de más de 20 años, pero estamos comprometidos a mejorar la calidad y transparencia de nuestras contrataciones. Queremos que esta región, considerada entre las últimas, por la discutida gestión anterior, sea una de las primeras”, afirmó el gobernador regional, Dante Mandriotti Castro.

## Visión de futuro: Jóvenes en foro regional chalaco



En el marco de los ejes del “Reto Joven al 2021: Igualdad de género, integridad y sostenibilidad”, decenas de jóvenes de organizaciones juveniles de diversos distritos del Callao participaron en el Foro Regional de Juventud realizado en el auditorio del Programa Estratégico Logros de Aprendizaje (PELA), en Bellavista.

El Foro Regional de Juventud es un espacio de capacitación, diálogo y articulación promovido por la Secretaría Nacional de la Juventud (SENAJU), ente que fomenta la participación descentralizada de los jóvenes.

# Lucha frontal contra la anemia



El Gobierno Regional del Callao, a través de la Dirección Regional de Salud (DRSC), realiza ferias informativas en los 7 distritos chalacos y brinda servicios de consejería nutricional, descarte de anemia, entrega de medicinas, desparasitación, aplicación de vacunas, y enseña a preparar alimentos ricos en hierro.

El propósito es reducir los índices de anemia que bordea el 42% en Mi Perú, el 35% en Ventanilla y el 34% en el Callao. También reforzar la prevención, detección, control y tratamiento en menores de 3 años, gestantes y adolescentes. En ese sentido, las ferias informativas, que se

realizan en forma mensual, pretenden instruir a la población en tratamiento y elaboración de alimentos ricos en hierro.

Los asistentes degustan alimentos ricos en hierro, participan en consejería nutricional, control de peso y talla, descarte de anemia, entre otros.

Alimentos ricos en hierro para combatir la anemia infantil:

- Carne
- Huevos
- Mariscos
- Pescado
- Vísceras
- Legumbres
- Frutos secos
- Verduras
- Frutas

## Los niños, siempre primero



Las autoridades de salud hicieron un llamado a las familias chalacas para acudir a los centros de salud a vacunarse.

Personal de la Dirección Regional de Salud del Callao vacunó a decenas de menores, jóvenes, adultos, adultos mayores y gestantes contra diversas enfermedades en una gran "Vacunación" realizada en el distrito de Ventanilla. La meta es llegar al 95% de cobertura, para reducir el riesgo de contagio.

Hasta la fecha, se ha logrado una cobertura de 86.74% contra enfermedades como el sarampión, rubeola, polio, parotiditis, influenza y virus del papiloma humano (VPH). También hepatitis, neumococo, difteria, tétanos, tosferina y varicela. La meta es vacunar a 133 mil 941 niños y niñas en la región Callao.

## Comisión Bicentenario Regional



El Gobierno Regional del Callao instaló la Comisión Bicentenario Regional para formular una agenda de trabajo que coadyuve a las celebraciones del Bicentenario de la Independencia del Perú. Esta instancia permitirá fortalecer la identidad como país y como ciudadanos del Callao.

## Juegos Panamericanos pusieron en vitrina al Callao



La Región Callao fue uno de los grandes escenarios donde se desarrollaron con total éxito los Juegos Panamericanos Lima 2019. Los chalacos demostraron estar preparados para grandes retos y fueron magníficos anfitriones de centenares de delegaciones deportivas que compitieron en la Villa Deportiva del Callao.

La chalaca Thalía Mallqui consiguió la medalla de bronce en la modalidad de 50 kg de lucha femenina, tras derrotar a la ecuatoriana Jacqueline Mollocana.

Ahora, la Provincia Constitucional del Callao enfrenta un nuevo reto y oportunidad de ponerse en el centro de los reflectores con el inicio de los Juegos Parapanamericanos 2019, en la que los chalacos tendrán la oportunidad de descubrir y aplaudir el coraje de cada paratleta que cumpla el sueño de romper las mejores marcas vigentes.



# Región Callao trabaja con más de 9 mil niños y jóvenes



Claro y directo. El gobernador regional del Callao, Dante Mandriotti Castro, decidido a identificar, rescatar y potenciar el talento y capacidad creativa de los niños y jóvenes chalacos, está trabajando dos proyectos que involucran a más de 9000 escolares de la región.

Destacó que su gestión se encuentra enfocada en transformar al primer puerto en una ciudad en la que todos los chala-

cos tengan garantizados los derechos a la educación, salud, trabajo y seguridad.

Añadió que la “tarea empezó con los niños y jóvenes, que hoy tienen la opción de practicar diversos deportes, alejados de las calles, a través del programa Forjadores de Talentos Callao 2019, que beneficia a más de 6000 escolares de 80 colegios, quienes participan en talleres de vóley, fútbol, básquet y boxeo. Asimismo,

esta labor educativa incluye a los 3000 jóvenes estudiantes del “Programa de Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica”, que asisten a los talleres de robótica en los diversos colegios chalacos.

Estas declaraciones las brindó ante las autoridades civiles, políticas, religiosas y militares que asistieron a la Sesión Solemne realizada en la Casa del Gobernador, en los ambientes de la Fortaleza del Real Felipe.

Cabe precisar que las celebraciones por el día central del 183° aniversario de la Autonomía Política del Callao se iniciaron con el izamiento del Pabellón Nacional en la Plaza Casanave y continuaron con la tradicional misa y tedeum en la Iglesia Matriz del Callao.



## Modelo de excelencia llega a Instituto Simón Bolívar



Con el objetivo de implementar un modelo de excelencia en el Instituto de Educación Superior Tecnológico Público (IESTP) Simón Bolívar, que garantice oportunidades de éxito a sus estudiantes, el goberna-

dor regional del Callao, Dante Mandriotti Castro, y la viceministra de Gestión Pedagógica del Ministerio de Educación (Minedu), Susana Helfer Llerena, firmaron un convenio interinstitucional.

El IESTP Simón Bolívar tendrá la colaboración activa de las autoridades del Minedu para fortalecer los ámbitos técnicos y tecnológicos. En tanto, Mandriotti Castro se comprometió a apoyar en la obtención del licenciamiento de esta institución ante la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (Sunedu).

“El Gobierno Regional busca motivar a los estudiantes chalacos brindándoles diversas oportunidades. Por eso vamos a apoyar al (Instituto) Simón Bolívar en su camino hacia el licenciamiento”, anunció la primera autoridad regional, tras el recorrido que realizó por los talleres de Química y Electrotecnia, donde los alumnos demostraron sus habilidades.

El IESTP Simón Bolívar oferta ocho carreras técnicas y cuenta con 1283 alumnos, lo que representa el 33 por ciento de la matrícula total de la región Callao.